

## PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A MANTENER ORDEN Y UNIDAD EN LA CONCERTACIÓN

Durante la celebración de los 14 años del triunfo del NO, el Mandatario aseguró que "sabemos que si nosotros no luchamos por lo que hemos venido haciendo y lo que queremos profundizar, los avances sociales que hemos logrado no se van a mantener". En este sentido, subrayó la necesidad de mantener el orden y la unidad del conglomerado para sostener los logros sociales y económicos del país, pues "si no lo hace esta coalición, nadie lo hará", sentenció.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, llamó esta tarde a los dirigentes de los partidos de la Concertación a mantener el orden y la unidad para enfrentar los nuevos desafíos que enfrenta el país. Durante la celebración de los 14 años del triunfo del No, el Jefe de Estado insistió en la responsabilidad que cabe al conglomerado para asegurar el futuro de Chile. "Porque sabemos que si nosotros no luchamos por lo que hemos venido haciendo y lo que queremos profundizar, los avances sociales que hemos logrado no se van a mantener. Si no lo hace esta coalición, nadie lo hará", indicó.

En este sentido, el Mandatario recalcó la necesidad de mantener el orden dentro de la coalición de gobierno para mantener y proyectar los logros obtenidos durante tres períodos en la conducción del país. "Tenemos que ser ordenados para poder desarrollar lo que tenemos que seguir haciendo. Eso me parece que es lo más importante del punto de vista de nosotros como coalición", aseguró.

Durante el acto realizado esta tarde en el patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, en el que también intervinieron los ex Mandatarios Patricio Aylwin y Eduardo Frei, el Jefe de Estado señaló la necesidad de ponderar los logros obtenidos por el conglomerado sin apasionamientos para definir claramente las tareas que aún están pendientes. "No se trata de ser ni complacientes para aplaudir lo que hemos hecho, ni flagelantes para señalar lo que nos queda por hacer. Somos lo uno y lo otro, contentos y orgullosos de lo que hemos hecho, porque pocos lo han podido hacer, pero urgidos de las tareas que tenemos por delante. Eso quiere decir que no estamos contentos con el ritmo y queremos apurar", sostuvo.

En este sentido, el Presidente Lagos destacó que "aquellos que pretenden seguir gobernando, como pretende la Concertación, tienen que tener capacidad de conducción y de ordenamiento" indicó, y agregó que "así como ayer lo hicimos para transitar de dictadura a democracia, hoy tenemos que saber hacer las cosas bien".

Durante su intervención el Mandatario destacó los logros obtenidos por los tres gobiernos de la Concertación y recordó que estos éxitos se basan en el desarrollo de políticas responsables conjugadas con avances sociales crecientes. "Lo esencial es que pudimos combinar reformas económicas con reformas sociales. Esa ha sido la originalidad de la Concertación. Mantuvimos equilibrios macroeconómicos, tasas de interés y tipo de cambio regidos por el mercado, no nos embarcamos en déficit público, y ciertamente hemos mantenido la inflación baja. Por eso se califica nuestro manejo económico como lo que es: serio".

El Jefe de Estado explicó que los gobiernos de la Concertación han aplicado las medidas de apertura económica expresadas en el Consenso de Washington, pero subrayó que esta fórmula necesita de políticas sociales destinadas a aumentar la protección social y la igualdad de oportunidades a partir de un financiamiento fiscal disciplinado. "El buen

manejo económico, fiscal, ha permitido desarrollar reformas sociales y aumentar el efecto de políticas sociales" indicó, añadiendo que "aquí ha habido una capacidad nuestra de crear algo distinto, y es lo que nos permite resistir bien el temporal que arrecia afuera, y que aquí no llega".

En este sentido, el Jefe de Estado sostuvo que "el recetario o la ortodoxia económica pura no sirve cuando no hay políticas sociales claras, serias, bien financiadas y focalizadas, que es lo que hemos hecho en 12 años. Eso se ha hecho por una visión del tipo de país que se quiere construir y no nos sentamos a esperar que operen las reglas del mercado y que venga el chorro", indicó.

El Presidente Lagos insistió, además, en la necesidad de complementar un ejercicio económico serio con avances en otros aspectos como el perfeccionamiento de la Constitución, pues según dijo "en el mundo se compite con buenos productos y se exporta, se le agrega valor, como decía el Presidente Frei, pero también se compite con Constituciones que den el ancho de un sistema democrático real", afirmó.

Finalmente, el Mandatario resaltó la importancia de estas tareas para mantener y seguir desarrollando la fortaleza institucional del país como soporte de su solidez económica frente a las dificultades que vive el mundo. "Hay crisis, otros hablan de depresión y de guerra, que son palabras que oímos y leemos cada día. Muchas, acompañadas de imágenes que quisiéramos no ver como parte de la historia de hoy. Este temporal está fuera de nuestras fronteras, y a pesar que nuestra casa no se gotea, el cambio de clima nos afecta a todos".

Al respecto, sostuvo que "por eso Chile necesita hacer las cosas bien, para no mojarse mientras dura el temporal y para poder aprovechar bien el Sol que inevitablemente vendrá después de la tormenta".